

Letzte Bearbeitung: 22.08.2018

Städtepartnerschaft Linz-San Carlos (Nicaragua)

Büro Stadtregierung Linz

Altes Rathaus, Hauptplatz 1, 4041 Linz, Österreich

staedtepartnerschaften@mag.linz.at

Tel.: + 43 732 7070 1042

Die Gründung der Städtepartnerschaft zwischen der Stadt Linz und San Carlos (Nicaragua) geht auf einen nach dem Sturz des diktatorischen Somoza-Regimes im Jahr 1988 geschlossenen Partnerschaftsvertrag zurück und basiert auf dem Entschluss der Linzer Stadtverwaltung, San Carlos beim Wiederaufbau nach den vorangegangenen Bürgerkriegswirren zu helfen. Gemeinsam mit Städten aus Deutschland wurde ein eigener Verein gegründet, der regelmäßig Trinkwasserprojekte initiiert. Die Hilfsmaßnahmen, welche hauptsächlich auf eine leistungsfähige Wasser –und Strominfrastruktur abzielen, werden vom der Stadt Linz zusammen mit diesem Verein in Absprache mit dem örtlichen Koordinator realisiert.

Verein zur Koordinierung von Partnerschaften mit Nicaragua: Chica Österreich

Für weitere Informationen siehe:

Homepage der Stadt Linz: http://www.linz.gv.at/politik_verwaltung/6311.asp

Homepage vom Verein Chica Österreich: <http://www.chica-austria.at/Start/LinzSanCarlos>

Kontakt

Andrea Pospiscek

staedtepartnerschaften@mag.linz.at

+43 732 7070 1042